

El colegio Salesiano vivió el 24 de mayo la festividad de María Auxiliadora, que cuenta con una gran devoción en Puertollano desde la fundación de este centro educativo hace más de cincuenta años. La barriada Santa Ana en particular y numerosas personas de la ciudad se sumaron a la fiesta.



El programa municipal de educación básica de Adultos celebró su festival de teatro fin de curso que se desarrolló durante tres días en el Auditorio Municipal. Asimismo, el programa EBA inicación sociocultural en barrios celebró su festival fin de curso en el Auditorio Municipal con la participación de grupos de diversas barriadas.

El Santo Voto, muy latente en los puertollaneros

Redacción

El Ayuntamiento de Puertollano decidió, minutos antes de dar comienzo la tradicional Gala del Santo Voto, prevista para el pasado 8 de junio donde se coronan al Caballero y Dama del Santo Voto y se iban a dar menciones especiales a la Hermandad de Doñantes de Sangre y Voluntariado de Protección Civil, cancelar los actos correspondientes a esta celebración local debido a la situación existente en la empresa Silicio Solar en la ciudad, en la que se plantea el cese temporal de un gran número de puestos de trabajo, el Ayuntamiento de Puertollano y sus tres grupos políticos representativos, quisieron así trasladar su total y absoluto apoyo a los hombres y mujeres que trabajan en esta compañía y su mayor responsabilidad ante la decisión de la empresa relativa a sus trabajadores.

Sin embargo, esa misma tarde cientos de puertollanenses formaban una larga hilera desde las seis de la tarde para conseguir alguno de los 40.000 bollosde pan que se distribuyeron durante dos días con motivo de la fiesta del Santo Voto.

Del mismo modo, a la mañana siguientes, cientos de puertollanenses cumplieron con la tradición y acudieron a recoger el guiso del Santo Voto que fue elaborado a lo largo de la noche por una veintena de cocineras. Una sabrosa receta que fue preparada con 4.500 kilos carne de ternera, 1.300 kilos de patatas y 150 kilos de condimentos, y de la que disfrutaron puertollaneros y vecinos de la comarca.



Breves Sociales

La Federación de Empresarios de Puertollano y su comarca ha dado buena muestra de su gran solidaridad apoyando al organismo humanitario Unicef a través de la firma de un convenio de colaboración para "sensibilizar y concienciar sobre los valores de los niños y contribuir a los trabajos de Unicef", indicó el presidente de la Fepu, Antonio Cabañero. En concreto, llevarán a cabo una iniciativa que denominada "Empresario solidario", en la que los empresarios de la ciudad tendrán la oportunidad de comprar, por tan solo 90 euros, un expositor de llaveros con forma de ositos de peluche. Una iniciativa que, tal y como comentaba García-Lozano "no es por el osito en sí, que vale 6 euros o que se puede regalar, lo que hay que ver es que cada osito supone 36 vacunas para curar el sarampión, una enfermedad que aún sigue matando a millones de niños en el mundo", concienciaba.

35 alumnas del Taller de María Navas expusieron sus últimos trabajos en la muestra colectiva en la sala de la Casa de Cultura. Un total de 65 óleos de diversa temática, desde flores, bodegones a paisajes o elementos figurativos.

Carmelo Sanchez Lopez, en representación de la Asociación Española contra el cancer, fue elegido secretario del Foro participativo de Area del Hospital Santa Barbara de Puertollano.

Cos Mantenimiento S.A. creará 12 empleos en Puertollano. La Junta de Gobierno Local aprobó la licencia de obra para la implantación en el Polígono La Nava 3 de una empresa de recogida de material informático para su posterior reciclaje, que supondrá una inversión total de 1.888.192 euros, de los cuales, un 40% será subvencionado por las ayudas Miner.